

Bogotá, Julio 12 de 2023

**PRIME TIME**

---

Señores  
La Pradera de Potosí  
Atn: Junta Directiva  
Ciudad

**Ref: Golf Fest Ryder Cup Interclubes**

Estimados señores:

Prime Time lleva muchos años siendo aliado de los principales clubes del país, organizando torneos de golf, activaciones de marcas y algunos patrocinios. Para el segundo semestre tenemos planeado organizar una gira interclubes diferente, y sería muy importante poder contar con La Pradera de Potosí para este evento.

El golf es un deporte que a nivel amateur, generalmente se juega entre amigos, en cada club hay varios grupos de socios establecidos, que siempre juegan entre ellos y además tienen nombre, capitán, reglamentos internos, apuestas, etc. Es por esto que hemos decidido crear un evento interclubes para promover la competencia entre grupos y buscar el mejor equipo del país. Golf Fest Ryder Cup será un evento único y nuevo, donde en cada uno de los principales clubes se realizará una parada interna para que puedan participar todos los socios.

El objetivo es que La Pradera de Potosí invite a todos los grupos de socios golfistas a participar un sábado en un torneo interno, cada grupo deberá inscribir 8 jugadores (un mismo grupo puede inscribir varios equipos de 8 jugadores ya que hay grupos muy grandes), deberán identificar a su capitán, tener hándicap vigente, y pagar una inscripción de \$60,000 pesos por jugador. El ganador será el equipo con el mejor resultado de la suma de los 6 mejores scores netos de su equipo. Aunque la modalidad de la parada y clasificación se puede modificar con el comité de golf del club.

El equipo ganador representará al club en la gran final en el mes de diciembre donde se enfrentará a 16 equipos de los diferentes clubes e invitados de patrocinadores.

La gran final será un torneo de 2 días, donde se jugarán matches en diferentes modalidades. El primer día 9 hoyos por parejas match scramble contra otro equipo, 9 hoyos en parejas match mejor bola contra otro equipo, y el segundo día cada equipo jugará 8 matches individuales contra jugadores de otros equipos. Se organizará un coctel inicial previo donde se sorteará que equipos se enfrentarán y sus capitanes seleccionarán sus jugadores para cada match. El ganador es el equipo que mas puntos consiga en los dos días. Los equipos clasificados de todos los clubes pagarán una inscripción para la gran final.

En el momento de la inscripción en la parada, cada jugador socio del club recibirá un regalo de bienvenida premium, merchandising de patrocinadores, posibilidad de ganar concursos y actividades, y la posibilidad de representar a su club en la final. Los patrocinadores realizarán montajes el área de golf y algunos hoyos para estar en contacto con los golfistas en cada parada.

La idea es poder realizarlo un sábado (que no sea festivo o vacaciones), entre septiembre y noviembre de 2023.

Esperamos que La Pradera de Potosí se una a esta gira y todos sus grupos de socios compitan por un cupo a la gran final.

Muchas gracias,

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Héctor Vega Ramírez', with a stylized flourish at the end.

Héctor Andrés Vega Ramírez  
Gerente Prime Time